

## 令和3年度 英語学習実施状況について

金沢市立緑小学校

## ①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和4年1月実施)

(%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	24	41	27	8	0
問2	英語の勉強は大切だ。	75	24	0	1	0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	44	41	11	5	0
問4	英語の授業の内容がわかる。	50	38	5	7	0
問5	英語で先生や友達に質問することができる。	28	45	17	7	3
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	26	48	22	4	0
問7	アルファベットの大文字が書ける。	88	6	3	2	1
問8	アルファベットの小文字が書ける。	88	9	1	2	0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	77	20	3	0	0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	43	41	12	5	0

## ②指導改善の具体策(令和4年2月実施「英語教育に関する報告書」より)

・英語学力調査で知識・技能は十分に定着していたが、思考・判断・表現の点で他の観点より低かった。6年生に限らず、どの学年でも同じ傾向があると思われる。来年度は思考力・判断力・表現力が今より少しでも身につくような学習活動を工夫していきたい。

## ③学校関係者評価

・前年と比較して、アルファベットを書いたり、英単語・英文を読んだりするなど基本的な知識・技能が向上しているのは大変よい。英語に対する学習意欲がさらに向上するよう取り組んでいくとよい。  
・英語で表現する力は今後ますます必要になるので、引き続き子供達に力をつけてほしい。